

ー心臓病・腎臓病のポメラニアン アリスちゃんー

ある日、アリスがご飯を残すようになり、腎臓の数値が上がっていると思い血液検査にいきました。

BUN・クレアチニン・リンの数値が高くなっていたので、数回、腎不全で入院したことがあるので、今回も入院させることにしました。

日に日に衰弱していくので、点滴による治療をしていましたが、食欲もないまま、2週間程度が経過して、なにか効果的な治療法はないかとインターネットを検索している中、どうぶつ気功院のことを知り、遠隔による気功治療を依頼することにしました。

はじめの気功のあと特に変化はありませんでしたが、おしっこのため庭に出してあげると足元は、おぼつかないですが、自ら歩きだし清々しい表情になっていることに気づきました。

翌日にも遠隔での気功治療をお願いして、午後からペーストのごはんを舐め午後から公園に連れて行くと、昨日よりもしっかりとした足取りで歩き回り3日目に届いた気のカードと首輪をつけてあげてからは、口臭も気にならなくなり、少しずつですが体力が戻ってきているのがわかるほどになりました。

数値は変わらないのですが、見るからに元気な頃のように穏やかな生活をおくれるようになり、定期的に遠隔で気を送っていただくようお願いしています。